

Cierran un parque de Almería para buscar una pantera

► Los agentes del Seprona colocan trampas para capturarla con vida

RAQUEL PÉREZ
ALMERÍA

Agentes del Seprona de la Guardia Civil y de la Policía Local de Berja (Almería), así como voluntarios de Protección Civil y técnicos de Medio Ambiente se afanan en dar con el paradero y capturar una pantera que fue avistada hace dos semanas en el parque periurbano de Castala.

Un vecino alertó el pasado lunes de la presencia de este felino e incluso el propio alcalde, Antonio Torres, confirmó su existencia. «Yo lo he visto y no sé lo que es, pero no me gustaría encontrármelo de frente», aseguró el regidor, que lo describió como un «felino de dimensiones considerables y de color negro».

Tras dos días de rastreo por el parque de Castala, Torres señaló que se ha constatado la existencia de este animal después de comprobar que la carne usada como cebo para localizar por donde deambula haya sido ingerida. Ante tales evidencias, el primer edil ordenó clausurar al público el espacio verde, una vez fue acotada la zona por la que se mueve el animal, que «sabemos que siempre es el mismo paraje, donde ya ha sido visto en dos ocasiones». El objetivo es «dejar tranquila y no acosar» a la pantera. Por ello, se retiraron los equipos de vigilancia y colocaron trampas a fin de «capturarla con vida».

En cuanto a su presencia en el parque, Torres apuntó que alguien, «de manera imprudente», podría «habérsela soltado en la sierra tras tenerla de mascota», si bien hasta el momento no ha trascendido si en los cortijos y casas rurales de este punto de la provincia almeriense este felino hubiera estado conviviendo con sus moradores.



Una de las trampas colocadas por el Seprona para capturar al animal

ABC

Intentan capturar una pantera negra en Berja

MIGUEL CABRERA / Almería

Agentes del Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil y agentes de Medio Ambiente de la Junta, con la colaboración del servicio de Protección Civil del municipio almeriense de Berja tratan de capturar vivo un felino negro de grandes dimensiones -que, según quienes lo han visto, podría ser una pantera negra-, que desde hace dos semanas merodea por el parque periurbano de Castala, en las faldas de la Sierra de Gádor.

El Ayuntamiento de Berja cerró al público el acceso al parque, situado en su término municipal, «hasta que se capture el felino», como explicó a este medio su alcalde, Antonio Torres, una de las personas que ha podido ver al animal.

«Tras las denuncias pensaba que podría ser un jabalí o incluso un zorro, pero esta mañana he subido al monte junto al responsable de Protección Civil y un técnico de la Junta y hemos

podido ver con nuestros propios ojos que se trata de un felino totalmente negro, de grandes dimensiones y la verdad es que asusta», reconoció el alcalde.

Aunque la supuesta pantera había sido vista hacía ya dos semanas por un joven de la localidad, no fue hasta el lunes cuando se atrevió a presentarse ante el puesto de la Guardia Civil para denunciarlo. Como reconoció a los agentes, había tardado tanto porque pensó que nadie le creería o pensaría que estaba loco o borracho, pero finalmente su presencia ha sido confirmada por otros testigos.

Animal abandonado

Así, en las redes sociales hay testimonios de otras personas que también afirman haberlo visto, aunque no parezcan tener muy claro que se trate de una pantera y hablen de un gran jabalí o incluso de un perro salvaje, algo desmentido ahora por el testimonio del alcalde.

Antonio Torres manifestó que el felino comió de uno de los cebos colocados para su captura, aunque finalmente había escapado.

En su opinión, lo más probable es que se trate de un animal abandonado por su propietario y que por tanto podría estar habituado al trato con el hombre.

De momento, la pantera no ha atacado a ningún animal doméstico, aunque la decisión del cierre del parque se mantendrá hasta que pueda ser capturado, puesto que la zona es muy transitada por excursionistas